
COMUNE DI TREPUZZI 

 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 17 GIUGNO 2021 
 

PUNTO 2 O.D.G. 
 
NOMINA COMPONENTI DELLA COMMISSIONE COMUNALE PER LA 
TOPONOMASTICA. 
 
PRESIDENTE – Approfitto per salutare il professor Salvatore De Masi, la dottoressa Francesca 
Macella, la dottoressa Anna Blasi che sono alcuni dei candidati per quanto riguarda la composizione 
della Commissione toponomastica. Voi tutti sapete che abbiamo approvato, tempo fa, un regolamento 
per l'istituzione della Commissione toponomastica. In base a tale regolamento, precisamente all'articolo 
4, composizione, la Commissione è nominata con apposita deliberazione del Consiglio comunale ed è 
composta da 9 membri, il Sindaco, che la presiede, un consigliere di maggioranza e un consigliere di 
minoranza e 6 componenti, di cui tre designati dai capigruppo consiliari di minoranza e tre designati dai 
capigruppo consiliari di maggioranza. Sono pervenute le comunicazioni dei capigruppo di maggioranza 
e dei capigruppo consiliari di minoranza che hanno indicato i seguenti nominativi: come consigliere 
comunale di maggioranza, professor Giacomo Fronzi, e come consigliere consigliera comunale di 
minoranza, l'avvocato Katia Orlandi. Per quanto riguarda gli esperti esterni: professor Salvatore De 
Masi, dottor Cosimo Valzano, professoressa Anna Blasi, dottor Renato Caldarola, avvocato Gianluca 
Carducci e dottoressa Francesca Macella. Se siete d'accordo, direi di passare direttamente alla votazione 
di questa proposta di delibera e quindi nominare finalmente i componenti della Commissione 
toponomastica in modo tale che possa subito mettersi al lavoro così come da regolamento. Passiamo 
alla votazione della proposta di delibera numero 32 del 10 giugno 2021, nomina componenti della 
Commissione comunale per la toponomastica, così come ho letto precedentemente. Chi è favorevole? 
 

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  
PRESIDENTE – Per l’immediata eseguibilità. 
 

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

 
PRESIDENTE – I componenti della Commissione toponomastica sono nominati all'unanimità da 
questo Consiglio comunale, quindi farei un applauso. 

 

 


